

Inselborussen helfen einander!

Wir möchten uns recht herzlich bei Lars Wondrejz bedanken. Er hat uns nicht nur beim Umzug tatkräftig unterstützt, sondern zudem noch nächtelang an diesem Kunstwerk in unserem Schlafzimmer gemalt.



Dank Lars schlafen wir unterm Tempel ein und wachen unterm Tempel wieder auf.

Und eine Überraschung hatte er für uns auch:



Das BVB-Logo ziert jetzt unseren Essbereich. Einfach unbezahlbar diese Kunstwerke in unserer neuen Wohnung.

Nochmals vielen, lieben Dank Lars.



